

## **PROYECTO VALORES:**

## Queridas Familias:

El 29 de septiembre tuvo lugar en nuestra escuela la presentación anual del "Proyecto Valores".

Todos fuimos al teatro donde disfrutamos de la representación: "El espejo" por los alumnos de 4º y 7º grado y más tarde participamos de una clase abierta de valores.

El Proyecto Institucional de Valores trabajó este año, sobre el lema de la Institución: "Aprender a Aprender" para descubrir las diferentes formas de "Aprender a aprender valores"....

Buscamos hacer con que los alumnos comprendan a través de muchas vivencias que da la vida misma, las experiencias positivas o negativas, el ejemplo ajeno, los procesos de la naturaleza, el éxito o el fracaso y todo cuanto vivimos constituye una oportunidad para aprender valores.

El aprender a aprender valores nos hace pensar el mundo como un gran escenario de espejos presentándonos continuamente imágenes, escenas como las que van a ver ahora, en que podamos ver reflejada la propia realidad, algunas veces nos insita a enderezar el rumbo de la propia conducta....otras a emular situaciones por el valor que contienen...

Hemos reunido las reflexiones surgidas en los grados sobre la dinámica de los espejos que hoy brindamos a ustedes.

## **EL ESPEJO:**

La vida, todos los días nos muestra su tienda de espejos. Nos entrega diferentes situaciones, diferentes hechos que ocurren a nuestro alrededor y si interpretamos esos reflejos nos daremos cuenta que no están ahí por casualidad ni por capricho.

El ser humano siempre ha necesitado esta superficie para mirarse y cuando lo hace, siempre es para componer su imagen... Tomemos la vida como un gran salón al cual entramos y existen espejos por todas partes y en cada uno de ellos hay diferentes escenas, encontramos escenas de llanto, amor, heroísmo, vicios, ayuda, violencia, amistad, trabajo, esfuerzo.

Ahora bien, ¿cuántas veces hemos vivido una de esas escenas? Estas situaciones han estado ahí en nuestras vidas para aprender algo....para hacer algo... Entonces tomémoslo como un ejemplo y modifiquemos nuestros actos para evitar encontrarnos en situaciones que nosotros mismos creamos. Y cuando el espejo refleja imágenes luminosas ¿Por qué no seguir el ejemplo en nuestro propio obrar?

Todos los días, nos encontramos ante el espejo en el cual otras personas nos muestran acciones que para nosotros podrían ser un motivo de reflexión, nos están mostrando una serie de situaciones que nosotros también podríamos estar viviendo.... ¿hemos reflexionado sobre esto?

A veces caemos en el espejismo, vemos situaciones invertidas, nuestra óptica nos refleja acontecimientos que no son, no aceptamos la realidad, vemos en el espejo del semejante lo que no queremos ver en el propio.

Demos un salto y entremos a mirar el espejo de otras realidades y por unos momentos -interpretemos qué viven otras personas, salgámonos de nuestro diario vivir e insertémonos en otras vidas, entonces así los entenderemos un poco más.

Para finalizar...los padres no deben olvidarse que los hijos son sus propios espejos....siendo así, los hijos podrán mirar a sus padres y verse reflejados en ellos...

PROYECTO INSTITUCIONAL DE VALORES 2011 "APRENDER A APRENDER VALORES"